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Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, na sala 
de reuniões do google meet, realizou-se a 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 
CURSO DE ADMINISTRAÇÃO sob a presidência do Prof.º Dr. Fábio Chaves Nobre. Foram 
convocados os membros: Danielle de Araújo Bispo, Elizângela Cabral dos Santos, Raissa 
Ohana Cabral Leite (representante dos discentes) e Valdemar Siqueira Filho; atendendo à 
convocação, compareceram à reunião os conselheiros (as): Valdemar Siqueira Filho e 
Elizângela Cabral dos Santos. A Professora Lilian Caporlíngua Cabral se encontra de licença. 
O Professor Fábio Nobre deu bom dia a todos e falou que a reunião, a priori, tinha sida 
agendada para o dia doze, porém foi necessário prorrogar para dia dezesseis, logo após, 
iniciou a pauta do dia: Ponto 1 – Apreciação e deliberação sobre o plano de ação da 
Coordenação para o semestre de 2021.2. Ponto 2 – Apreciação e deliberação 
sobre calendário de entrega de atividades complementares para o semestre de 
2021.2. Ponto – 3 Apreciação e deliberação sobre o calendário de defesas de 
estágios supervisionados do Semestre de 2021.2 A pauta foi aprovada pelos membros 
presentes. Ponto 1. O Professor Fábio Nobre apresentou o plano de ação da Coordenação 
com a descrição das atividades e do projeto piloto do MEC, do qual o curso de administração 
está inserido e, chamou os membros presentes para discussão. O Professor Valdemar 
elogiou a Coordenação do Curso como um “processo de gestão diferenciado” e sugeriu que o 
Professor Fábio inserisse no plano a importância de se reunir com os docentes do Curso de 
Administração para discutir assuntos relevantes para o Curso e a Universidade como um todo 
de forma política, para que, talvez, se torne uma prática para os futuros Coordenadores. Foi 
decidido por unanimidade que o plano foi aprovado com a condição de efetuar a alteração 
sugerida pelo Professor Valdemar. Ponto 2. O Professor Fábio falou da importância de 
informar aos alunos com antecedência como será feita a entrega das atividades 
complementares no semestre, e essas informações serão divulgadas na página do Curso de 
Administração. O Ponto foi aprovado por unanimidade. Ponto 3. O professor Fábio 
apresentou as datas do calendário de defesa dos Estágios Supervisionados que também 
serão divulgadas na página do Curso de Administração, e a sua proposta foi aprovada por 
todos os membros presentes. Logo após, o Presidente encerrou a reunião agradecendo a 
presença de todos e eu, Ariádne Najara Rodrigues dos Santos, lavrei a presente ata, que será 
por todos lida e assinada. Mossoró/RN, 17 de novembro de 2021. 
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